

Deine Hände



Eines Tages, als Jesus bei einer grossen Menschenmenge war, kamen einige junge Männer zu ihm. Einer von ihnen hielt etwas in der Hand. Er hörte von der grossen Weisheit die Christus besass und wollten ihn austricksen.

Ein Tag vor diesem Ereignis fing er einen kleinen Vogel ein. Er plante, dass er zu Christus sagen würde: "Meister, was ist das, was ich in den Händen habe?"

Wenn Jesus dann antworten würde, ein Vogel, dann würde er weiter fragen, "Meister, ist dieser Vogel tot oder lebendig?" Wenn Jesus sagen würde, dass der Vogel tot sei, dann würde er die Hand öffnen und den Vogel fliegen lassen. Wenn Jesus aber sagen würde, dass der Vogel lebendig ist, dann würde er mit den Daumen das Genick des Vogels brechen und den toten Vogel vorzeigen.

Heimlich ging also der junge Mann mit den ausgestreckten Armen und dem versteckten Vogel zu Christus und fragte: "Meister, wenn Du so weise bist, was habe ich in meiner Hand?" Jesus antwortete sofort: "Ein kleiner Vogel ist in Deiner Hand!" Ein wenig verunsichert über diese Weisheit fragte der Junge weiter: "Meister, wenn Du so weise bist, ist dieser Vogel tot oder lebendig?"

Ohne einen Moment zu zögern, doch mit einer sanften Stimme, sagte Jesus: "Junger Mann, die Entscheidung liegt in Deinen Händen!"

(Karolyn Evans)